

NGO

Peduli Sesama, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Bersama Masyarakat Laksanakan Kerja Bakti

[Bungursari. - BUNGURSARI1.NGO.WEB.ID](http://BUNGURSARI1.NGO.WEB.ID)

Mar 5, 2024 - 15:26



PURWAKARTA - Untuk menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah, Bhabinkamtibmas Desa di Kecamatan Bungursari, Kabupaten Purwakarta, berpartisipasi dalam kerja bakti bersama di Desa Karangmukti.

Hal ini dilakukan, guna mewujudkan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif serta memperbaiki sarana warga di wilayah Kecamatan Bungursari.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Bungursari, Kopol R Dandan Nugraha Gaos mengatakan, kegiatan ini bersama dalam wujud sinergitas TNI dan Polri di Kecamatan Bungursari, Kabupaten Purwakarta.

"Kerja bakti ini kami laksanakan untuk memaksimalkan situasi Kamtibmas dan dalam rangka monitoring situasi kamtibmas di wilayah Kecamatan Bungursari agar selalu aman dan kondusif," ujar Dandan, pada Selasa, 03 Maret 2024.

Ia menyebut, kerja bakti ini dapat menciptakan tali silaturahmi antara pihak kepolisian dengan warga dalam membangun fasilitas bersama.

"Kebersihan lingkungan dapat menciptakan suasana yang nyaman serta meminimalisir bencana serta penyakit di musim hujan seperti sekarang," kata Dandan.

Kapolsek menambahkan, petugas gabungan juga melakukan interaksi dan berbincang dengan sejumlah warga saat melaksanakan patroli. Dari hasil patroli wilayah Kecamatan Bungursari aman dan kondusif, meskipun demikian petugas selalu meningkatkan kewaspadaan.

"Dengan kehadiran petugas POLRI ditengah-tengah masyarakat melakukan patroli bertujuan sebagai tindakan preventif, selain itu juga sebagai sarana menyampaikan pesan dan himbauan kamtibmas, dengan melaksanakan patroli siang dan malam hari, setidaknya dapat mencegah para pelaku tindak kejahatan yang akan melakukan aksinya. Secara umum situasi keamanan di Kecamatan Bungursari, Kabupaten Purwakarta aman kondusif," ungkap Kopol R Dandan Nugraha Gaos.